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BISIGNANO

Un ponte pieno
di rifiuti. Cittadini
indifferenti...

: . Nessrurofaniente,nessurodiceniente,
mentre i mesi passano e i rfiuti si accumu-' 'lano. 

LembÌema del cattivo módo di in-
. tendere la gestione dei rifiutì arriva da Bi-

. signano proprio sul ponîe che collega la
città di Sant'Umile alla vicina Lrzzi. II
ponte in questione è una delle zone piu
frequentate. in quanlo, oìtrc a coìlegare i

. due paesi della valle, è anche una via d'ac-
cesso per Montalto nonché per Rende e
Cosenza, se si vogliono evitare i tragitli ar-r

.tostradali in caso di interruzioni. Passa
qualsiasi tipo di mèzzo su questo ponte e,

: potto di esso, vi è I'aflluente del fiume Cra-
ti. Iguai. però. stanno in supcrficie alla vo-
ce r i f iuLi,  perché sul ponle c è verampnfe
di hrtto e non da ierì. tl clima di emergen-

r', za ambientale ormai è perenne e basta ac-
costarsi con l'automobile per accorgersi
deìlo scempio: il tanfo emarato dall'im-

: mondizia è garantito, sembra di stare i-n
una discarica di uìtima generazione. Sui
lati della careggiata, infatti. si può trovare
di tutto e, viaggiando verso Luzzi. possia-
mo hovare a destra quasi una sorta di "area

- relax": c'èun divanò. tutto contomiato da
rifiuti, un materasso, una televisione e a.l-
tri generi di conforl. Poco più avanti, inve-
ce, le albe comodità come lavatrici e ane-
di sanitari, menhe athaversando la corsia,
possiamo hovare di tutto. Qua.lche tempo
fa spiccavaun orso bianco di pezza: qual-
cuno, mosso da compassione, evidente-
me-nte gli ha evitato il soggiomo ha i rifiu-
ti. E inrredibile l'accumulo su questo pon-
te, dove ogrri tanto si bruciano i rifiuù. cre-
dendo forse che siano biodegradabil e che
scompa.iano nell'aria. Bisignano. per altoo,
il materia ambienlaìe ha dei curiosi para-.iùinater-ia ambientale ha dei curiosi
oossr; proresrano glì operatofl ecodossi; protestano gli operatori ecologici
pergli anehati (e fu qui siamo in u-n altro
carnpo), hanno protesfato i cifladini per ìa
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Impianti di Lorica
C'èl'impdditore

piattaforma tecnologica dci rifiuli. ancora
oon costuita ma prevista su-l terrilorio do-
pola convenzione ha la Regione Cdabria
e il Comunq,di BlsrS4ano. E i rifiuti suì
ponte? Nessnrm'*;tó,àf or- grlao di iro-
testa, considerando che qualche chìlomc-

città c'è tutto, i prezzi sono
convenienti e l'offerta è varie-
gata, ill grado, quindi, di sod-
disfare le diverse esigenze
della popolazione. Vorrem-
mo, pertanto, che le lucinata-
lizie contribuissero a tenere
accese quelle di tante attività
colpite dalla crisi>. ll proget-
to "Compra in città. . .Aiuta la
città", non rappresenta, co-
munclue, solo u-n modo per
dare respiro all'economia lo-
cale, ma è anche rura iniziati-
va civica tendente ad accre-
scere senlimenti di solidaric
tà e comulanza nella comu-
nità sangiovarmese.

ci. gar.

tro prirna c'è ultr scorrimento veloce do-
ve Ia gente getta al volo i sacchetti. nono-
stante gli arwisi dì multe, videocamere di
sorveglianza e gli appostamenti della Po-
lizia mrLnicipaie. Natale sta arrivando e
quasi viene sponlanea la domanda: ai ri-
fiuti daranno qualche coccarda rossa per
rendere più-scenografica la zona?

Massimo ManrTtro'

La gara d'appaho finalmente non e andata deserba.,_
Un Ati ieri mattina ha pr€sentato la propr-ia offerEa

La gara d'appalto per la reaÌizzazione del
progetto integrato di sviluppo locale "Lorica
Hamata in Sila amena", per un importo pari a
17 miìioni di euro, non è andata deserta. Un Ati
internazionaìc ha presentato proprio ieri rlat-
tina, nelì'ultimo giorno utile, la propria olIèrt;r
economica, facendo tornare a sognare le comu-
ni là delìa Si la e delìa Presi la cosinLina, che da
amri aspettano di veder coskuito neile loro bel-
lissime e suggestive montagne una strutiura tu-
ristica moderna ed al-
l'avanguardia che, valo-
rizzando le peculiarità
dell'area, sia capace di
attrane turisti per creare
nuove opportunÍtà eco-
nomiche. <Abbiamo
sconfitlo i gufi che clili-
cavano il progetto, rite-
nendolo irrealizzabile>,
ha a-ffermato il sindaco
di Pedace, Marco Oliverio, che, invece,.nel Pisl
ha sempre riposto grarde fiducia, convinto che
esso rappresenti una seria opportunità per il
rilancio dei territori silani. <Or,ryiamente - ha
proseguito OÌiverio - la strada da percorrere per
raggiungere l'obiettivo finale è artcora lunga,
ma l amministrazione andrà avanli spedita ver-
so la meta. che ci vedra consegna-re alle noshe
popolazioni una delle opere pubbÌiche più im-
portanli per il turismo regionaie, sicuro volano
di sviiuppo e di crescita. Già domani saremo al
lavoro per individuare e nominare la commis-
sione che dowà vagliare l'offerta e, se tutto an-
dràbene per come ci auguriamo, saremo in gra-
do di appaltare i lavori enho la fine di questo
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questo contesto è partita da
pochi giorni la campagna
promozionale "Compra in
Citta' ,..Aiuta la Citta"', con
l'obietlivo di arginare in qual-
che modo Ia difflcile fase che
vive l'inlero sistema produtli-
vo locale, anche a causa di
una crisi economica tra le più
lunghe e pesanti dell'ultimo
n i n n r r o n t o n n i n

<Il nostro è un invito a tut-
ti i cittadini - hanno afferma-
to i rappreseptanti di Asso-
pec -,a servirsi delle attività e
dei negozi presenti nei nostri
territori, contribuendo così
alla ripresa del sistema pro-
duttivo locale. Nelle nostre

mese di cì icembre>. I l  Pisl " l ,ol  i r :rr  I l i rrr lr l i r  in
Sila amena", che si inserist l  r trr l  I 'or '(  l i r laLrr ia
Fesx 200712O13, è il frutlo tli rrn lrrngo lavoro
pofiato avanti dalla Rogirrrur Calnblia e dai Co-
r t t r t r t i  ' l i  S i r t t  l  ì i l r ; r r r r r i  i r '  l ' i , ' r ' " .  l ' " d a c p  o  S n r r r
Pedacc, qucsti ul{inri r:ostituitisi in associazio-
ne ha Comuni. [sso prevede larea]izzazione di
nuovi impianti sciistici e di innevamento arli-
ficiale nolla Valle dell'lnferno per un irnporto
finturzlalo pari a 3 milioni e 640mila euro, la

sostituzione della ce-
stovia conlrina':cabi-
novta  ln  va l le  t ,ava-

l i t : r o - C o r l t x : o l i r  r l i
( ì r ippo,  lx l  r rn i r r rpor ' -
Io fina.nziato rli tl rrri-
lioni e 407mila orLro
rxl il lrrogetto Skipass
SILA per risorse asse-
gnate pari a 300mila
crrro per un totale del

c n n l r i b t r l o  p r r l r l r l i r n  r l i  t : t  r r r i l i l n i  r :  3 4 z m i l a
euro,  a cui  s i  uggirrngorro l l  l r r i l i t ; r r i  o 500mi la
eruo di finanziunento ulivalo. ll r:oslo corn-
pìessivo dell'investimento che ìr slato poslo ir
base della gara d'appalto per l'esccr.rzionrr r|ri
lavori, le forniture, i servizi e la gestione, pr;r'
tanto, ò stato complessivamente di circa 16 mi-
lioni e 847mila euro. Non v'è dubbio che han-
no dimoshalo coraggio e lungimiranza quei pri-
vati che, pafecipando aI bando, hanno deciso
di investire sui.nostri territori, che comunque,
arche per beìlezza paesaggislica e clima. non
hanno nulla da lnvidiare ad altre località mon-
tane del nord Italia.

Gnzia Gardi
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Lassociazione degli operatori economici:
(SI SPH\DA|ÙO I SOTDI SOIO IN CXTIÀ,

*Spendere in ciHà per per-
mettere all'economia Ìocale
di ral'vivarsi, soprattutto in
un periodo parl icolarmente
awezzo alle spese come
quello natalizio>. E questo
f iivito formulato dal'neo

.  ;  r  ì r tpresloenre oeu. assoclaztone
operatori ecoìomici di San
Giovanni in Fiore, Andrea
Fenara, dal vice presidente
Francesco Bitonti e da tutto
il consigìio direttivo che. he-
schi di nomina si sono già
messi al lavoro per sostenere
e valorizzare I'attivilà im-
prenditoriaìe sangiovannese,
fondamentale per l'economia
della capitaìe della Sila. In


